

SERMON DU SEIGNEUR

L'ange de DIEU m'emmena avec lui tout en haut. Il appela : „ les esprits d'en bas, si vous ne vous convertissez pas, des choses terribles vont arriver et vous serez perdu pour l'éternité.“ Les gens se hâtent et courent après des valeurs éphémères. Ils recherchent les mondanités, s'embourbent dans des pièges que les démons leurs tendent. Ils sont couchés dans la bourbe des péchés de diverses façons. Les femmes vendent leurs corps à cause du matériel, du sybaritisme, de l'alcool et de la drogue. Quels gouffres dans l'obscurité s'ouvrent dans ce monde contre la course de la montre ? Cela arrive car il n'y a plus aucune foi dans le SEIGNEUR vivant, qui a donné SA vie pour notre rédemption, sur le mont de Golgotha. En tant que croyant nous sommes ridiculisés, calomniés, mis au pilori. On ne trouve pas de place dans ce monde. Et l'air est pollué par une épaisse couche que l'on ressent et que l'on doit respirer. Ici règne la puissance des ténèbres. La toxicomanie doit être radicalement abolie ainsi que les femmes qui vendent leur corps. Pour ce faire, l'état devrait y veiller et l'interdire, car c'est une abomination pour le SEIGNEUR. Il est permis aisément à la fornication. Pense t-on que DIEU n'est plus là ? Pense t-on qu'IL est mort, absent ? On se trompe. Comme on vit sur la terre, sera l'état d'esprit dans l'au-delà. L'arbre restera couché comme il est tombé. Les toxicomanes qui mettent fin à leur vie souffriront de l'autre côté du même vice, à la différence, la douleur sera plus grande. Ils vont sauter en l'air de douleur en criant et gémissant. Ils ne peuvent attendre sur aucune aide, pareillement pour les femmes faciles qui donnent leur corps, elles ne ressentent pas de plaisir, mais de grandes douleurs. C'est leur état d'esprit, c'est à cela que ressemble la vie d'esprit. De même que les gens qui nous colomnient et nous font du mal, quand ils arriveront de l'autre côté, la méchanceté ne sera pas oubliée. Oh non, le mal, la méchanceté, l'injustice, le mensonge propagés contre leurs prochains, adhèrent à leurs âmes. A ce sujet j'avais une vision, on m'a fait également du mal. On ne peut pas oublier de suite ce qui c'est produit. Les défunts ne supportent pas cet état. Ils sont dépendants des victimes qu'ils ont blessés et si celles-ci ne leurs pardonnent pas, ils ne pourront pas avancer. J'ai vu une âme qui a dit du mal dans mon dos, celle-ci a dit à l'ange de DIEU en me montrant : „ elle ne m'a pas pardonné, je n'arrive pas à avancer.“ L'ange répondit : „ oui, ce sont les chemins de DIEU.“ Il faut d'abord aller chez ceux qu'on a blessé et si ils nous pardonnent alors on peut implorer le pardon au SEIGNEUR. Pleurs et prières sont inutiles, si on ne veille pas dans cette vie à réparer toutes les adversités. Mais la calomnie est probablement la pire des choses qui puisse arriver à quelqu'un. C'est comme si l'on secouait un édredon et on exigeait que les malfaiteurs recueillent toutes les plumes. C'est impossible. Il y a des blessures qui ne guérissent pas dans cette vie. C'est comme l'ange de DIEU a dit : „ Hélène, les blessures qu'on t'a infligées ne guériront pas sur cette terre.“ On essaye même pas de se racheter. Les esprits sont hautains, méchants, têtus et sans égards pour autrui. Comme dit le proverbe : ne fais pas à autrui ce que tu n'aimerais pas que l'on te fasse. Un médecin me dit un jour : „ ma chère femme, dans ce monde aucun chagrin et aucune souffrance ne vous sont épargnés, mais de l'autre côté vous serez très bien.“ Par toutes les souffrances que vous devez passer, pensez que le SEIGNEUR est avec vous qu'IL vous aime et qu'IL vous a aimé. Pour nous IL est mort sur la croix, pour notre joie et bonheur et IL a enduré toutes les souffrances avant nous, c'est pour cela qu'IL nous comprend si bien. IL a pardonné même aux plus grands criminels, bien que le chemin de la purification ne leur soit pas offert. Dans une vision, le SEIGNEUR a parlé à une âme pour laquelle j'ai prié pour son salut : „ JE veux te gracier, va en paix, mais JE ne t'offre pas le chemin de la purification.“ Ce serait trop facile. La purification est nécessaire, car sans elle, personne n'entre dans le Royaume spirituel. Je peux bien comprendre qu'il faut du temps pour pardonner on ne peut pas passer par-dessus toutes ces sordidités on a besoin de temps. Nous savons que les personnes sont poussées par des démons. C'est comme dit le SEIGNEUR : „ la lutte n'est pas contre la chair et le sang. Sachez que satan, le prince de ce monde, ne fait pas de pause et ne se repose pas.“ On est brisé par les plus proches, d'autant plus qu'on leur fait confiance et qu'on compte sur eux. On ne peut pas compter sur les personnes, à moins que le SEIGNEUR les maintiennent. Sans LUI, il n'y a rien de bon à espérer et à attendre. Comme on transgresse la loi divine dans cette vie, on subira les conséquences. Presque toutes les personnes doivent passer par la vallée de la mort, par l'obscurité. La



SERMON DU SEIGNEUR

purification est sévère. On ne doit pas se livrer aux plaisirs de la chair. Le malheur provient de la chair. Pour ceux qui sont grevés de ces maux et se comportent contre nature, la douleur est fulgurante. Quand ils partent de ce côté de l'autre côté, ils font de même afin de se satisfaire. Dans cet état, les personnes sont de chair et de sang, mais elles n'éprouvent pas de jouissance, mais des douleurs insupportables. Ce sont les purifications de l'âme. Buveurs cherchent s'ils peuvent attraper quelque chose à boire, mais on ne les remarque pas, on ne les voit pas, on ne les entend pas. Leur état d'esprit est terrible. Comme on a péché, on sera purifié, ce sont les chemins de DIEU. Cette parole est la vérité. Le SEIGNEUR ne nous offre pas le chemin de la purification pour purifier l'âme. Afin de prendre à coeur la parole de DIEU, de vivre et d'agir en conséquence, nous avons du temps en abondance sur cette terre. Ceux qui prêchent ne connaissent pas les CHEMINS DE DIEU, ils donnent le pardon pour les péchés, mais DIEU est différent. A l'époque, IL a dit aux pécheurs : „ vos péchés vous sont pardonnés, mais ne péchez plus ! Car les derniers déboires entraînent plus d'ennuis que les premiers.“ Il faut renoncer à l'esprit de l'alcool, la drogue, la luxure et tout ce qui est interdit par DIEU. En renonçant à soi-même et en se donnant de la peine, nous vivons pour le SEIGNEUR et IL nous donne SA force. Les esprits instables ne peuvent pas être aidés, ils tombent d'un vice dans l'autre. Lorsque le SEIGNEUR a appelé ses prophètes afin qu'ils conduisent le peuple à travers SA parole, ils se sont opposés. Egalement Jonas ne voulait pas le suivre. Mais le SEIGNEUR a beaucoup de moyens et de chemins pour nous guider. Jonas a également été éprouvé jusqu'à ce qu'il reconnaisse que lorsque le SEIGNEUR nous appelle, on ne peut pas s'esquiver. IL nous laisse beaucoup de temps, mais quand l'heure est venue, IL intervient et SES chemins seront douloureux. Beaucoup disent : „ nous n'arrivons pas à nous défaire de nos vices.“ Demandons au SEIGNEUR de nous mettre des piquants dans la chair, afin que nous changions. Le SEIGNEUR nous éprouve, en nous éprouvant sur cette terre, IL fortifie notre foi et notre confiance. Il est préférable d'être épuré ici que de l'autre côté. Beaucoup d'âmes sur la terre courent délibérément à leur ruine. DIEU voit, DIEU laisse arriver beaucoup de choses, mais il tape fort et SES coups sont durs et amers. IL est entrain de juger. Peu de personnes réalisent que DIEU frappe dans ce monde, car rien ne vient de nulle part, tout vient d'en haut. Les hommes ont besoin de coups, afin qu'ils deviennent clairvoyants et écoutent sur le SEIGNEUR notre DIEU. Malheureusement on ne se souvient plus de JESUS, notre REDEMPTEUR. Sans LUI tout est obscur et avec LUI tout est clair. IL est peiné lorsqu'IL voit l'obscurité de ce monde. SON nom est à peine mentionné par les hypocrites, ils ne l'appellent pas, pour LUI demander de la force, qu'IL transmet à SES fidèles. Viendra l'heure du décès, et alors seulement les esprits seront sobres, et alors seulement ils entendront le mot : „ IL EST TROP TARD !“ Nous ne pouvons que supplier le SEIGNEUR, notre DIEU, qu'IL veuille mettre des épines dans notre chair, dans notre vie concupiscente, afin que quelques uns se tournent vers LUI, et, l'aiment plus que tous les vices auxquels ils s'adonnent. Que le SEIGNEUR nous donne SA bénédiction.

AMEN

